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Also er macht sich Gedanken und ihm liegt anscheinend wirklich viel am Verein.

Sein Auftreten macht mich allerdings sehr nachdenklich, er spricht wie wenn er das Rad neue
erfinden könnten. Kommt irgendwie Oberschlau daher.

Er verwechselt glaube ich die Tätigkeit des Aufsichtsrats mit irgend einen Vorstand. Der
Aufsichtsrat soll Überwachen und nicht den großen Max spielen. So wie er sich anhört würde er
versuchen jeden und Überall hinein zu Reden, dass finde ich nicht gut.

Der gute Mann hat alles im Kopf, er will Training verbessern, NLZ, Merchandising, Club TV,
Presse und Öffentlichkeitsarbeit.

Er sieht das Trainingsgelände als Unverkäuflich weil man es nur einmal verkaufen kann, im
Gegenzug schließt er eine Ausgliederung aber nicht komplett aus. Auch bei einer Ausgliederung
kann man die Prozente nur einmal veräußern.

Er möchte die Fan Artikel vor Präsentation den Fans zeigen! Was soll da dabei heraus kommen?
Es gibt so viele verschiedene Geschmäcker.

Über das Trikot will er abstimmen lassen, ich glaube das entscheidet immer noch Umbro. Da
gibt es einen Vertrag und der wird sich nicht wegen ihm ändern.

Er will mehr Aktionen wie die Aktion Ausschwärmen zum Autogramme geben. Gute Idee, aber
auch die Spieler haben Verträge und können nicht beliebig oft herum geschickt werden.

Also wie gesagt, paar gute Ideen mehr nicht. Mit seine Stammtisch Parolen könnte er aber
sogar Erfolg haben
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